



Liebe Eltern der Schule Mendelstraße,

am vergangenen Freitag (1.9.17) wurde ein Schüler der Schule kurz nach 13 Uhr von einem Mann belästigt. Die Eltern haben sich an die Polizei und die Schulleitung gewandt. Diese informierte die Nachmittagsbetreuung und die benachbarte Kita. Auch gab es Kontakt zur Schulaufsicht, zur Gewaltprävention und zur Polizei. Letztere ist seitdem täglich mit Zivilbeamten in der Umgebung der Schule aktiv. Die Lehrkräfte wurden sofort um besondere Aufmerksamkeit gebeten.

Nun gab es – wie wir heute aus der Bergedorfer Zeitung erfahren haben – am Montag, d. 4.9.17 bei einer anderen Schule in Bergedorf einen weitaus schwereren Vorfall. Obwohl ein Zusammenhang nicht zwingend ist, wende ich mich nun an Sie.

Begleiten Sie Ihr Kind zur Schule und holen Sie es auch wieder ab. Wenn das nicht möglich ist, so lassen Sie die Kinder den Schulweg möglichst mit Klassenkameraden zusammen gehen. Melden Sie Auffälligkeiten bei Polizei oder bei der Schulleitung.

All dies sind präventive Maßnahmen, welche mit der Polizei abgestimmt sind. Wir hoffen, demnächst Entwarnung geben zu können.

Mit herzlichen Grüßen

J. Cors, komm. Schulleiter